



► INFRASTRUKTUR PENDIDIKAN

Belasan Gedung Sekolah Rusak Ringan

UMBULHARJO—Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Jogja mencatat setidaknya ada 12 bangunan sekolah dasar (SD) yang direhabilitasi tahun ini. Beberapa bangunan sekolah yang diperbaiki di antaranya SDN Gondolayu, Jetisharjo, Sindurejan, dan Tegalmulyo. Ada juga SDN Vidya Qasana, Cokrotusuman, Jetis 1, Rejowinangun 3, hingga Tegallejo 2 dan 3, serta beberapa SD lainnya.

Kami juga mengantisipasi terjadinya kerusakan, misalnya dengan meminta kepala sekolah dan penjaga untuk melihat kondisi rangka atap yang ada di dalam eternit. Kalau rusak, mereka kami minta membuat surat ke Disdikpora.

Mujino

Kabid Pembinaan SD Disdikpora Kota Jogja

Tak hanya bersumber dari anggaran Disdikpora, rehabilitasi juga menggunakan anggaran dari Dinas Pekerjaan Umum Perumahan Kawasan Permukiman (DPUPKP), seperti rehabilitasi yang dilakukan di SD Kintelan 1 dan SD Golo. Rehabilitasi bangunan beberapa SD itu dipastikan selesai akhir tahun ini. Kabid Pembinaan SD Disdikpora Kota Jogja, Mujino mengatakan kerusakan bangunan kebanyakan hanya ringan, misalnya plafon hingga tembok yang rembes. Dia juga menemui banyaknya kerusakan yang disebabkan oleh rayap. Menurutnya, kerusakan ini lantaran kayu tak diberi lapisan antirayap pada saat pertama kali dipasang. Ada juga kerusakan kecil seperti kebocoran yang tak segera diperbaiki hingga menyebabkan kerusakan yang lebih parah. "Kami juga mengantisipasi terjadinya kerusakan, misalnya dengan meminta kepala sekolah dan penjaga untuk melihat kondisi rangka atap yang ada di dalam eternit. Kalau rusak, mereka kami minta membuat surat ke Disdikpora," ujarnya, Selasa (5/12).

Mujino memastikan setiap kerusakan bisa terdeteksi dini. Itu sebabnya tak ada kerusakan parah atau sampai membuat bangunan ambruk. Dia mengatakan perbaikan kerusakan gedung bisa dilakukan secara mandiri oleh sekolah dengan anggaran sekolah, terutama jika kerusakan hanya ringan.

Namun, jika kerusakan terbilang sedang dan anggaran sekolah tak mencukupi, maka perbaikan akan dilakukan menggunakan anggaran milik Disdikpora Kota Jogja. "Kalau biayanya cukup besar, maka perbaikan kami limpahkan ke DPUPKP Kota Jogja," katanya.

(ATI Annissa Karim)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005